

GDF concluyó limpieza en zona afectada por **tromba** en Cuauhtémoc

María Enriqueta Pérez

El gobierno del Distrito Federal informó que concluyeron las labores de limpieza en planteles escolares, casas particulares y vialidades que resultaron afectadas por la **tromba** que azotó el pasado 30 de octubre la zona de Cuauhtémoc, en la Delegación Gustavo A. Madero.

La Secretaría de Obras y Servicios (SOS) informó que a través de la Dirección General de Servicios Urbanos (DG-SU), 676 trabajadores, con 118 vehículos y tres barredoras mecánicas llevaron a cabo lavado, desinfección, raspado, barrido manual y aplicación de pintura, entre otras actividades, en las colonias Zona Escolar, Loma de la Palma, Cuauhtémoc, Solidaridad y en la Unidad Habitacional EDEES, en dicha demarcación.

También se realizó la limpieza y desinfección de pisos, traspatios, salones, mingitorios, puertas, ventanas, lavamanos, sillas, mesas, juguetes, archiveros y libreros en las escuelas de nivel preescolar "Josefa Ortiz de Domínguez" y "Xolotl", en la Colonia Zona Escolar.

En tanto, en la primaria "Gertrudis Armandáriz de Hidalgo", en la Colonia Zona Escolar, se lavaron la cisterna y el patio, además de pintar la barda perimetral. En la escuela "Profesora Carmen Cosco-

ya Rivas", de Cuauhtémoc, el personal de la SOS realizó el barrido manual de guarderías y banquetas, así como el raspado de la cinta asfáltica.

Asimismo, se limpiaron a fondo las escuelas primarias "Gregorio Torres Quintero", ubicada en la Colonia Loma de la Palma, y la "Emilio Bravo", de la Colonia Zona Escolar Oriente, donde se eliminaron grafitis de los muros, se realizó el barrido y raspado del patio y se limpiaron las jardineras.

Informaron que otras dos primarias de la Zona Escolar Oriente y Loma de la Palma fueron saneadas, así como tres escuelas secundarias, en las que se realizaron diversos servicios.

Otros trabajos hechos por la SOS fue la limpieza de jardineras y andadores del Centro de Bienestar Social Urbano DIF, y el Hospital Materno Infantil de Cuauhtémoc, en donde se recolectaron 171 metros cúbicos de basura y 2,771 toneladas de lodo. Y se limpiaron alrededor de 50 cisternas de casas particulares.

Se informó que estas brigadas de limpieza comenzaron a trabajar al día siguiente de que ocurrió el **fenómeno meteorológico**, por lo que fueron 15 días de intensa labor, en apoyo a las familias damnificadas e inmuebles que resultaron dañados.

